

あかるいまち21 元気に生協強化月間

No.1282 2019年11月28日組合員活動推進課 082-532-1264

	11月累計	2019年度
組合員ふやし	128人	964人
出資金ふやし	878万円	7,794万円
純増	▲61万円	1,265万円

社保連絡会学習会 空港と軍港を併せ持つ全国で唯一の岩国基地

11月22日(金)社保連絡会では、公開講座に岩国平和委員会事務局吉岡光則氏を迎え、「岩国基地は、いま!」のテーマで学習会をしました。職員、組合員24名の参加でした。極東最大の米軍基地となった岩国基地では騒音が常態化し、米兵の犯罪も増えているとのこと。日本を守るためとは口実で、実態はこの基地からベトナムやイラクなどにたくさんの戦闘機が飛び立ち、罪のない女性や子どもたちを大量殺戮していることを訴えられました。参加者からは「安保とヒロシマの平和運動をきちんと位置付けることの必要」「戦争の醜さへの嫌悪を、平和の感覚に結び付ける日常的な努力が必要」「基地との共存は私自信考えられない」「広島の間は晴れの日も雨の日も、米軍戦闘機の独り舞台になっている」などの感想が寄せられました。



笑いがあふれる、笑顔がいっぱい 生協さえき病院で笑いケア道場

11月27日(水)、生協さえき病院の病棟に笑いがあふれました。集まった患者さんは18名、ご家族やスタッフを含めて20数名のに笑いケア道場のメンバー7名が笑いヨガを披露、最初からスタッフも元気にセッション、その元気が患者さんにも伝わり、車椅子やベッドで参加の患者さんも思わず笑いました。握手やハイタッチでスキンシップも行い、笑顔いっぱい、「今日は元気をもらいました。ありがとうございました。」と感謝の言葉もいただきました。笑いケアの前よりも患者さんも血流が良くなったのか、合わせた手と手はとても温かかく心地いものでした。



西区西支部 麻雀班「こんなに楽しい場所を提供してくれてありがとう」

11月27日(木)西区西支部のけんこう麻雀班で忘年会を開催しました。14名の参加でした。班長さんにあいさつをお願いしようと思いましたが、奥のテーブルではすでに始まっていました。なので班長さんに「かんぱ〜い」の声だけいただきました。草津かもめセンターで麻雀班がスタートしてまだ半年ですが、そうは思えないほどみなさんとても仲良しです。和気あいあいと交流する中、「こんな楽しい場を提供してくれてありがとう」「毎週水曜日が楽しみなんよ」とみなさんから声があがり、支部長さんもとても喜んでおられました!(^^)! お世話をしてくださっている組合員さんにも感謝です。12月からは木曜日も増える予定です。水曜日組と木曜日組でけんこう麻雀大会をしましょう!!と盛り上がりました。

